

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. Kreisausgabe Rastatt. 1943-1944 1943

195 (17.7.1943) Badischer Staatsanzeiger

Die graufame Eule

Von Walter Schell

Das fette Schmelzente hat, das man verheißt heute zu empfangen. So konnte es doch endlich einmal gründlich den Wiffhansen durchblenden, und in Ruhe genießen, was die Schmelzträger, wirklich, das Leben war noch viel schöner als er dachte! ...

Eine solche vornehme Abkantung befindet sich natürlich das einfache Landfleisch. Es stellt sich deshalb ebenfalls umständlich vor und erzählt, daß es einer berühmten Nacht entkam, sein Name sei Cuno von Vorkenstein. Die beiden plauderten dann noch einige

Zeit über ihre Familien, dann gelang es dem Kaiser durch eine geschickte Redewendung das Gespräch auf die Kunst zu lenken. Er hatte erreicht was er wollte, er führte allein das Wort.

Ja, wußte der Kaiser zu erzählen. Kunst und Kultur waren der Inhalt seines Lebens, er tat, was nur in seinen Kräften stand, um die Künste zu verfeinern. Mit der von seinen Vorfahren ererbten Gehaltungskraft drehte er Augen und glänzte sie, wie es besser die Kaiserzeit nicht gäbe. ...

Andächtig läuschte Cuno von Vorkenstein, was der Kaiser redete, verstand er zwar so wenig, wie er ihn und sein Werk sehen konnte, aber er fühlte, er hatte etwas für die Kunst getan, als er dem Kaiser das Leben übergeben hatte. ...

Die Eule mußte, jetzt hatte sie den Kaiser erledigt und flog deshalb vergnügt krächzend

auf die Wälder in die Schauer. Ja, sie hatte sich nicht getraut, sie hatte den Kaiser wirklich erledigt, so erledigt, daß sich der Bergeweite ohne langweiliges Bedenken in Cunos gähnenden Mägen fürzte. ...

Städt unter dem Negator Die einzige Stadt der Welt, die unmittelbar unter dem Negator liegt, ist Daito, die Hauptstadt der japanischen Republik Suidao. ...

Was bringt der Rundfunk? Rundfunkprogramm: 12.35-12.45: Der Bericht zur See. 14.15-15.00: ...

Die neue Wochenschau

Kamera mitten im Kampf

Die Materialschlacht zwischen Ost und West

PK. Untere Frontberichter sind wieder einmal Kampfaufnahmen von ericaunlicher Darstellungsart gelungen. Nicht und schüchtern rollen Szenen von einer dramatischen Intensität ab, die den Zuschauer völlig in Bann ergreift. ...

Und wie hier auf dem Meer unter Abwehr, erleben wir am Südpol-Büchsenkopf einen deutschen Abwehrkampf auf eisweissen Landungsboote, die sich nach gelichteten Landungsverhältnissen im Schiffsbüschel der Lagunen zu verbergen suchen. ...

Reicht deutlich. Da rollen unsere Tiger vor sich Panzer gegen Panzer, demerter Gefechts gegen Gefechts. Da spannt sich das grandiose schauerliche Panorama der Schlacht im fiebernden Kampf von Mensch und Material über die Weite der russischen Landschaft und über einen Himmel aus, an dem der Wirbel eines Luftkampfes tobt, dessen der Luftwaffe mit dem Panzergranadier am Boden beobachtender Zeuge wird. ...

Neben diesen Bildern berichtet die Wochenschau vom Leben der Heimat. Wir sehen Aufnahmen vom Landesheldentag in Ansbach, bilden bei der Kundgebung der deutschen Wissenschaft in Heidelberg, auf der Reichsminister Dr. Goebbels spricht, in die Weiblicher Frontwehrtler Studenten und erleben Frontjugend bei ihrem begeistert geleisteten Dienst als Luftwaffenhelfer. ...

Badischer Staatsanzeiger

AMTLICHE BEKANNTMACHUNGEN

Erzeugerhöchstpreise für Obst und Gemüse im Lande Baden

I. Für das Land Baden werden mit Wirkung vom 19. Juli 1943 für badische Erzeugerhöchstpreise folgende Erzeugerhöchstpreise festgesetzt:

Table with columns for fruit/vegetable types (e.g., Äpfel, Birnen, Trauben) and prices per unit. Includes sub-sections for 'A. Gemüsehöchstpreise' and 'B. Obstpreise'.

Bezirksliste, Bezirksliste

Familien-Anzeigen

Geburten

Uta - Hertha. Wir freuen uns mit 13. Juli 1943 über die Geburt einer gesunden Tochter, Gertrud Bachel geb. Otto Bachel, Schramberg, Künzelsau 14.

Hans-Theo, Rainer. Unser Wunsch ging in Erfüllung in dankb. Freude: Heinz Gohl und Frau Margret geb. Schmidt, Karlsruhe, Händelstr. 6, z. Z. Landesfrauenklinik, 16. Juli 1943.

Verlobungen

Als Verlobte wurden: Trudel Schwarz, Konstanz, Gartenstr. 28, Ernst Oelwein, Leinfelden in einem Grenadier-Regiment, Karlsruhe, Weltzienstr. 11.

Verheiratungen

Ihre Verheiratung beehren sich anzukündigen: Willi Horn, z. Z. in Oden, Grethel Horn geb. Friederich, Klausprechtstr. 24, Kirchstr. Trauzung: Sonntag, 18. Juli, 11.30 Uhr, Mathäuskirche Khr.

Verheiratungen

Verheiratung beehren sich anzukündigen: Wolfgang Rullmann, z. Z. Uff. I, ein. Pz.-Jäg.-Abt., Ansternstraße 10, Karlsruhe, Händelstr. 6, z. Z. Landesfrauenklinik, 16. Juli 1943.

Verheiratungen

Ihre Verheiratung beehren sich anzukündigen: Richard Walz, Gerichtsschreiber, Marthe Walz geb. Eibke, Rastatt, Händelstr. 5, Darmstadt, Heinrichstr. 150, Rastatt, 17. Juli 1943.

Verheiratungen

Ihre Verheiratung beehren sich anzukündigen: Paul Bosenhuth, Leinwand (W) & B., Dorothea Bosenhuth geb. Siegel, Karlsruhe, Karl-Wilhelm-Str. 11, 17. Juli 1943.

Statt Karten! Für die uns anläßt, uns

Statt Karten! Für die uns anläßt, uns